



# El Sol de México

CIUDAD DE MÉXICO | VIERNES 4 DE OCTUBRE DE 2019 | AÑO LIV | NO. 19,466 | ORGANIZACIÓN EDITORIAL MEXICANA

PAQUITA RAMOS DE VÁZQUEZ / PRESIDENTA Y DIRECTORA GENERAL

\$10.00

LA FISCALÍA GENERAL DE LA REPÚBLICA LO INVESTIGA

## Renuncia Medina Mora

JACOB SÁNCHEZ

**Los ministros de la SCJN sólo pueden dimitir por enfermedad grave o por algún presunto delito**

Eduardo Medina Mora, ministro de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), renunció cuando todavía le faltaban 11 años para concluir su encargo.

La Ley Orgánica del Poder Judicial de la Federación establece que un ministro tomará una licencia indefinida sólo por causas de fuerza

mayor, como enfermedad grave o al estar involucrado en delitos.

Fuentes de la Unidad de Inteligencia Financiera confirmaron que Medina Mora es investigado por presuntos actos de corrupción, al supuestamente mover fondos superiores a los ingresos que declaró entre 2013 y 2017.

El presidente de la SCJN, Arturo Zaldívar, acudió a Palacio Nacional para reunirse en calidad de urgente con el presidente de México, Andrés Manuel López Obrador, quien aceptó la renuncia.

De acuerdo con la Constitución, el Presidente de la República debe autorizar la renuncia de los ministros y luego turnarla al Senado. "Estaré atento a las determinaciones que tomen el titular del Poder Ejecutivo y en su momento el Senado de la República", dijo Zaldívar.

**Con esta salida, el presidente Andrés Manuel López Obrador puede incidir en una tercera designación en la Suprema Corte**

La ley indica que el Ejecutivo enviará una terna al Senado para ocupar el cargo que deja Medina Mora, con lo que habrá elegido a tres de los 11 integrantes del máximo tribunal.

Medina Mora fue el último ministro propuesto por el expresidente Enrique Peña Nieto. El abogado fue director del Cisen con Vicente Fox y procurador general de la República con Felipe Calderón. En 2015, ocupó la vacante que dejó el ministro Sergio Valls, quien falleció el año anterior. La Fiscalía General de la República abrió una investigación, después de que autoridades británicas y estadounidenses informaran de cuentas, negocios y transferencias sospechosas del ministro. **Pág. 4**



**FASHION WEEK**

**La pasarela está lista**

Más de 40 diseñadores se darán cita en la edición 26 del Mercedes-Benz Fashion Week Mexico City, que se llevará a cabo del 7 al 11 de octubre. La directora general y el productor del evento nos comparten los detalles.



¡Lee aquí!  
**GRATIS**  
CON ESTA  
EDICIÓN



Emilio Buendía **Pág. 16**  
Javier Orozco **Pág. 22**  
Shanik Berman **GOSSIP**



### Adiós a uno de los más sabios

Miguel León-Portilla, máximo conocedor de las culturas prehispánicas y de las comunidades indígenas, fue homenajeado en Bellas Artes. "Se fue físicamente pero nos deja su permanente sonrisa, su inmensa empatía por la humanidad y su libertad de pensamiento", dijo el rector de la UNAM. **Pág. 47**

### SITUACIÓN ECONÓMICA Creen que están mejor que antes

La confianza de los consumidores mexicanos aumentó en septiembre. Al preguntarle a familias del país sobre su situación económica hoy, comparada con la que tenían hace 12 meses, responden que están mejor. Aunque cuando les preguntan por las posibilidades para realizar compras de muebles y electrodomésticos, no se muestran más animados. **Pág. 19**

### JALISCO Dengue sigue matando

Se registraron 13 muertes más en menos de una semana y hay cinco mil 40 pacientes contagiados. El sistema de salud ha sido rebasado por esta enfermedad. **Pág. 29**



**ECUADOR**  
**Estado de excepción**  
Se desatan violentas protestas tras la eliminación del subsidio a los combustibles y el gobierno limita las libertades de los ciudadanos. **Pág. 36**



7 1503006 1093029